

fortes rafales de vent, les opérations d'hivernage des refuges du GR20 ont débuté ce mardi dans la montagne corse.

Les affaires des gardiens, les bouteilles de gaz vides et le matériel technique sont descendus par hélicoptère, ainsi que « *tout ce qui pourrait polluer le site* », ont expliqué les agents du Parc naturel régional de la Corse. Ce sont presque deux tonnes de matériel par refuge qui sont ainsi transportées par les airs. Les

différentes rotations permettent également de préparer ces abris pour l'hiver en remontant des bouteilles de gaz neuves ainsi que du bois de chauffage.

Car si les gardiens quittent les lieux après quatre mois sur place, les refuges restent accessibles pour les randonneurs qui s'élanceraient sur le sentier en hiver.

Ces opérations devraient se terminer d'ici la fin de la semaine.

**N.W.**

## **GR20**

### **Les missions d'hivernage débutent dans les refuges**

Malgré des conditions de travail rendues difficiles en raison des



PHILIPPE PELLETIER